

Auskunft erteilt:

Dr. Christoph Köck
Verbandsdirektor
☎ 069 560008-28
E-Mail: koeck@vhs-in-hessen.de
31.7.2015

Stellungnahme zum Jugendangebot ARD/ZDF

Grundsätzlich halten wir das Jugendangebot im Onlinebereich für sehr zeitgemäß, im Grunde für längst überfällig. Es wird seitens des Hessischen Volkshochschulverbandes sehr begrüßt.

Das Vorhaben ist gut beschrieben und klar definiert. Was aus unserer Sicht weiter entwickelt werden könnte, ist ein Bezug im Rahmen der Partizipation der Zielgruppen. Hier wäre die Einbindung der Thematik Interkulturalität/ Diversity möglicherweise Gewinn bringend.

Um zu vermeiden, dass das Angebot eine erkennbar von Herkunft und Bildungsstand geprägte Plattform wird und daher nur bestimmte Gruppen anspricht, schlagen wir vor, klare Empfehlungen/Festschreibungen zur Beteiligung Jugendlicher mit unterschiedlichen Lebenskontexten zu berücksichtigen.

Einen partizipativen Fokus würde auch das Konzept „Von der Zielgruppe-für die Zielgruppe“ setzen. Dazu können weitere Bezüge zu den Lebenswelten Jugendlicher hergestellt werden, so z.B. zu Sport- und Jugendverbänden oder auch die Vernetzung mit den bestehenden Formaten, die schon in den öffentlich rechtlichen Sendeanstalten existieren.

Das Budget wird insgesamt als zu gering erachtet.

Mit besten Grüßen und guten Wünschen für das geplante neue Vorhaben,



Dr. Christoph Köck
Verbandsdirektor